

Grußwort des Verbandes der Diplom-Oecotrophologen e. V. (VDO_E) zum 50-jährigen Bestehen der Ernährungs-Umschau

Auch wenn die Partnerschaft zwischen dem Verband der Diplom-Oecotrophologen e. V. (VDO_E) und der Ernährungs-Umschau offiziell noch recht jung ist – erst im Jahr 2002 wurde der Organschaftsvertrag zwischen dem VDO_E und der Ernährungs-Umschau unterzeichnet –, so ist die Zeitschrift schon lange so etwas wie ein Grundnahrungsmittel der Oecotrophologen.

Erste Kostproben haben die meisten bereits während ihres Studiums genommen und neue Erkenntnisse aufgesogen. Auf diese Art konnten sie qualifizierte wissenschaftliche Berichterstattung kennenlernen. Für diejenigen, deren Studium schon etwas länger zurückliegt, ist die monatliche Lieferung von aktuellen Informationen und Neuigkeiten aus der ernährungswissenschaftlichen Szene regelmäßig ein „Vitaminschub“ für ihre berufliche Tätigkeit. Wir freuen uns, nun seit etlichen Ausgaben auch berufspolitische Informationen in der Ernährungs-Umschau kommunizieren zu können – ein Bereich, der gerade in der heutigen gesundheitspolitisch zunehmend interessanter werdenden Zeit für Ernährungsfachkräfte an Relevanz gewinnt.

Der Ernährungs-Umschau und allen Menschen, die sie zu der Bedeutung gebracht haben, die wir heute schätzen, gratulieren wir herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Erfolg und interessierte Leser.

Dr. Andrea DITTRICH
Vorstandsvorsitzende des VDO_E